



Bild: Peter Schmid

Für den Singkreis Bäretswil Bauma gestalteten sich die vergangenen zwei Jahre pandemiebedingt eher schwierig. Die laufend ändernden, behördlichen Massnahmen, wie Versammlungsobergrenzen, Zertifikats- und Maskenpflicht etc. mussten umgesetzt werden und verunmöglichten ein reguläres Proben für viele

Singkreis-Mitglieder. Umso grösser ist die Freude, dass seit März 2022 wieder uneingeschränkt gesungen und geprobt werden kann.

Nebst dem Einüben von Liedern für zukünftige Gottesdienste in Bäretswil und Bauma realisierte der Singkreis am

Sonntag, 27. März, spontan ein Benefizkonzert zur Unterstützung von Hilfsprojekten in der Ukraine und von ukrainischen Flüchtlingen.

In der besinnlichen Feier unter dem Titel «Lieder zur Hoffnung» standen bekannte Lob-, Dankes- und Friedenslieder auf dem Programm. Markus Stucki, dirigierte den Chor und Vaidas Alaune begleitet die Lieder an der Orgel und am Klavier. Pfr. Lukas Zünd schloss die Veranstaltung mit einem Fürbittegebet und einem Segen ab.

Das Publikum in der gutbesuchten Kirche legte anschliessend eine Kollekte von über CHF 6000.– für die Ukraine ein.

Peter Hatt